

DICE QUE EN EL PARTIDO SE VOTA "LIBREMENTE"

Caballero afirma que en el PSOE "no hay dedazo", eligen los militantes

EFE
TOLEDO

El secretario de Organización del PSOE de Castilla-La Mancha, José Manuel Caballero, manifestó ayer que en su partido "los militantes mandan y deciden" sobre las candidaturas electorales, en las que "no hay dedazos", como a su juicio ocurre en el PP.

Caballero, en rueda de prensa, se ha pronunciado en estos términos al ser preguntado por la elección durante el pasado fin de semana de los candidatos socialistas a las elecciones del 20 de noviembre y por los problemas surgidos con las listas de Guadalajara.

En esa provincia, el Comité Provincial del partido no ratificó las listas propuestas por la Ejecutiva provincial, que, en contra del criterio establecido por el candidato Alfredo Pérez Rubalcaba, decidió que un alcalde (el de Marchamalo, Rafael Esteban) encabezara la candidatura al Congreso de los Diputados.

Ahora, la decisión definitiva le compete a la Comisión Federal de Listas y, según Caballero, no se conocerá hasta el 10 o el 15 de octubre.



José Manuel Caballero, número 2 del PSOE regional

El dirigente socialista ha recalorado que el PSOE es "un partido que vota libremente", que funciona de forma democrática y

en el que "no hay dedazos", sino que los afiliados votan y eligen a quien consideran más adecuada. □

PRIMERO EN HORARIO VESPERTINO

Empleo, PAC y Educación en el próximo pleno

EFE
TOLEDO

Las Cortes de Castilla-La Mancha acogerán el jueves 29 de septiembre el primer pleno vespertino de la Legislatura, sesión en la que el Gobierno regional informará sobre sus planes para generar empleo y sobre las negociaciones de la PAC y en la que habrá diez preguntas orales sobre Educación.

Será el primer pleno que no se celebre por la mañana, sino en sesión de tarde, según ha informado la secretaria primera de la Mesa, Cesárea Arnedo, tras la reunión de la Junta de Portavoces y la Mesa del Parlamento regional.

En el primer punto del orden del día, a propuesta del grupo popular, el Consejo de Gobierno explicará las acciones previstas para ayudar a los emprendedores, un instrumento fundamental para la generación de empleo.

El segundo punto del orden del día será la comparecencia, a petición propia, de la consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, que va a informar de las negociacio-

nes que están actualmente en curso sobre la PAC 2014-2020.

Arnedo, además, ha informado que el Gobierno contestará a las diez preguntas orales, siete presentadas por diputados socialistas y tres por parlamentarios populares, todas ellas en materia de Educación.

Siete preguntas

Las siete preguntas del PSOE figuran entre las once que los socialistas registraron la pasada semana sobre los posibles recortes derivados de la aplicación del denominado Plan de Garantía de los Servicios Sociales Básicos de Castilla-La Mancha.

En las preguntas se plantean, entre otros aspectos, el transporte escolar, inicio del curso escolar, la calidad educativa, la situación de los profesores interinos, los pagos de los programas educativos gratuitos de la Junta de materiales extracurriculares a 1 de junio del 2011 o el transporte escolar a esa misma fecha, y los gastos de funcionamiento de los centros educativos. □

LA FERIA DE ARTESANÍA SE CELEBRA DEL 7 AL 16 DE OCTUBRE

La 31 edición de Farcama incluye una 'Fashion week'

EFE
TOLEDO

Superar los 150.000 visitantes y las 35.000 ventas de 2010 es el reto de la 31 edición de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha (Farcama), que se celebrará en Toledo del 7 al 16 de octubre y que, incluye, entre otras novedades, la celebración de una "Fashion Week", coordinada por el diseñador toledano Félix Ramiro.

Otra novedad de la presente edición de Farcama será el desarrollo de un taller de excepción en el que se confeccionarán durante los dos fines de semana que abarca la Feria- dos alfombras de

serrín, iguales a las que se elaboran en Elche de la Sierra (Albacete) y que han motivado que esta fiesta sea de interés turístico regional.

Así lo ha indicado el viceconsejero de Economía de la Junta, Timoteo Martínez, durante la presentación, ayer en Toledo, de la 31 Feria Regional de Artesanía, acto en el que ha estado acompañado por el presidente de la Federación Regional de Artesanos de la región (Fracaman), Roberto Perrea; por el delegado de la Junta en Toledo, Fernando Jou, y el director general de Incentivación Económica, Turismo, Comercio y Artesanía, Rafael Sancho.

Martínez ha destacado que, para conseguir el reto de superar los 150.000 visitantes y el volumen de negocio de la edición anterior, que fue de un millón de euros, se cuenta con una superficie de 17.000 metros cuadrados, en los que exhibirán sus productos 224 expositores, de los cuales 134 pertenecen a la región; 76 vienen de otras comunidades autónomas y 14 de fuera de nuestras fronteras.

También ha subrayado que de los 134 expositores castellanomanchegos, 99 son de Toledo (teniendo en cuenta que más de la mitad de los artesanos censados en la región son de esta provincia), 13 de Albacete, 9 de Guada-



Un momento de la presentación de Farcama

lajara, 8 de Ciudad Real y 5 de Cuenca.

Como en ediciones anteriores, cada provincia contará con un día dedicado a ella y abrirá el turno Guadalajara el día 10, seguida por Ciudad Real el día 11, Albacete el día 12, Cuenca el día 13 y Toledo el 14 de octubre.

En cuanto a la "Farcama Fashion Week", se celebrará el 11 de octubre y en ella tomarán parte un total de 20 artesanos, que aportarán diversos complementos, fundamentalmente de textil y cuero, los cuales serán lucidos por modelos profesionales, coordinados por Félix Ramiro. □